
平成２８年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１８日）

４－１

未 来 ネ ッ ト ４５番 川 田 昌 成

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、県民の期待に応えるため、どのように県政を運営

していくのか尋ねたい。

二 県民運動の推進について

１ 県は、新たな県民運動の浸透に向け、どのように取り組 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

むのか尋ねたい。 長

２ 県は、復興の推進と県民運動の浸透に向け、「ふくしま 総 務 部 長 広 報 課

から はじめよう。キビタン」をどのように活用していく

のか尋ねたい。

三 若手職員の育成について 〃 職 員 研 修 課

県は、中長期的に復興・再生業務を担う若手職員の育成に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 県民の生活環境について

１ 県は、市町村除染を推進するため、主体的に取り組むべ 生活環境部長 除 染 対 策 課

きと思うが、考えを尋ねたい。

２ 野生鳥獣対策について

(1) 震災後のイノシシ捕獲対策と今後の取組について尋ね 〃 自 然 保 護 課

たい。 環境保全農業課

(2) 農作物等の被害を防止するため、人と野生鳥獣が住み 農林水産部長 環境保全農業課

分けできる環境の整備が必要と思うが、県の考えを尋ね

たい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 地方創生と地域活性化について

１ 県は、市町村による地方創生への取組をどのように支援 企画調整部長 復興・総合計画

していくのか尋ねたい。 課

２ 地域活性化にＴＰＰをどのように活用していくのか、県 〃 企 画 調 整 課

の考えを尋ねたい。

六 地域間の交流について 観光交流局長 観 光 交 流 課

地域間交流をより深めることで観光振興を図っていくべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

七 生涯現役社会について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

県は、高齢者が地域で活躍できるようにするため、どのよ

うに取り組むのか尋ねたい。

八 家庭、地域と連携した学校教育について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、地域の教育力を子どもたちの教育にど

のようにいかしていくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立小中学校において、子どもたちの

郷土愛を育むため、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。


